

# Beca Mineduc-Huawei: Estudiante de Inacap viaja a China a potenciar habilidades digitales

**Coyhaique.-** El Programa de Formación Digital “Becas Mineduc-Huawei”, permitirá que 10 estudiantes de educación superior técnico profesional viajen a China a potenciar sus habilidades digitales y aprender de inteligencia artificial.

A nivel regional se adjudicó la beca Harrison Rivas Muñoz. Tiene 23 años, estudiante de la carrera Analista Programador en Inacap Coyhaique. Tiene gran curiosidad y ganas de aprender sobre tecnología y relacionados, ya que su principal aspiración es que su región pueda tener mayores avances en este aspecto. Le interesa la ciberseguridad, buen manejo de inglés (estudio traducción anteriormente). Se nota motivación en diversas áreas de la tecnología.

Eligió una carrera técnico-profesional porque, después de haber estudiado una carrera universitaria que no le gustó, no quiso volver a un programa de cinco años y prefirió algo más concreto en el área que le interesaba. Le gusta su carrera por las infinitas posibilidades y la libertad que ofrece la tecnología. En el futuro, espera adquirir más herramientas para ser más independiente en todos los aspectos de su vida. Vive en Coyhaique con su mamá y su abuela. Su persona favorita es su mamá y su comida preferida es el lomo a lo pobre. En 10 años, se ve logrando mayor estabilidad e independencia para cumplir otros sueños.



Por su parte, la Seremi de Educación Isabel Garrido expresó su alegría y felicitó a Harrison por su logro.

“Finalizamos el mes de la Educación Técnico Profesional de la mejor manera con la excelente noticia de que uno de nuestros estudiantes de la región formado en la región accede a esta gran oportunidad de crecimiento académico a través de una pasantía en China. Esto muestra en forma concreta que el gobierno trabaja para potenciar la educación técnica media y superior porque creemos que es relevante y trascendente para el futuro del país, la región y sus habitantes”.